

ABSTRAK

Fajar Riyadi, 2020, *Pengaruh Modal Sosial Pada Masyarakat Nelayan Dalam Meningkatkan Perekonomian Keluarga Di Desa Kaduara Barat Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Taufikkurahman, M.H

Kata Kunci: *Modal sosial, Meningkatkan Perekonomian Keluarga, Kepercayaan*

Modal sosial mencakup modal yang dimiliki individu maupun kelompok manusia yang mengacu pada perilaku yang kooperatif. Perilaku tersebut mengacu pada suatu organisasi sosial dengan meliputi jaringan sosial, norma-norma, kepercayaan sosial yang dapat menjembatani terciptanya kerja sama yang menguntungkan untuk mendorong pada adanya keteraturan dan peningkatan perekonomian masyarakat.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu : *Pertama*, Bagaimana pengaruh modal sosial pada masyarakat nelayan dalam meningkatkan perekonomian keluarga di desa kaduara barat Pamekasan; *Kedua*, Variabel manakah yang lebih dominan dalam mempengaruhi peningkatan perekonomian keluarga masyarakat nelayan di desa kaduara barat Pamekasan.

Penelitian ini dilakukan di desa kaduara barat kecamatan larangan kabupaten pamekasan. Data yang digunakan merupakan data primer dengan jumlah sampel sebanyak 61 masyarakat nelayan. Pengumpulan data di peroleh melalui penyebaran kuesioner, wawancara dan dokumentasi. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis kuantitatif. Analisis kuantitatif dalam penelitian ini menggunakan regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel modal sosial dapat mempengaruhi peningkatan perekonomian keluarga masyarakat nelayan secara positif dan signifikan. Komponen modal sosial yang memberikan pengaruh paling besar dalam meningkatkan perekonomian keluarga adalah kepercayaan. ketika masyarakat sudah memiliki kepercayaan satu sama lain itu akan memberikan kemudahan dalam berinteraksi sosial, kemudahan yang dimaksud oleh masyarakat nelayan adalah saling membutuhkan satu sama lain dan hal tersebut merupakan cara mereka bisa membantu masyarakat lain yang sedang kesulitan.